



El día 21 de marzo de 2023 fue presentada una carta al Presidente Gabriel Boric Font donde se realizaba la petición de generar una propuesta de ley que apuntara a las necesidades y desafíos de la población con síndrome de Down de nuestro país.

La respuesta de la presidencia a esta carta se realizó hacia finales del año 2023; en esta se nos ha instado a trabajar en una propuesta colectiva que acoja la visión de los distintos actores involucrados e interesados en avanzar en esta materia.

Como Centro UC síndrome de Down, en colaboración con el Centro de Políticas Públicas UC, hemos diseñado un trabajo participativo colectivo donde personas vinculadas al desarrollo de personas con síndrome de Down puedan entregar sus reflexiones, considerando a personas con síndrome de Down, agentes de la Sociedad Civil, de la Academia y representantes Expertos Técnicos.

Para dar cumplimiento a este propósito se ha proyectado un trabajo en distintas fases. Para este semestre realizaremos **Mesas de trabajo participativas**, las cuales, mediante metodologías de **diagnóstico participativo** recogerán propuestas legislativas en pro de las personas con síndrome de Down en Chile, desde una perspectiva de Derechos.

Las mesas de trabajo analizarán distintos tópicos atingentes a la realidad actual, donde se proyecta serán 11 grupos de trabajo quienes se reunirán en 5 encuentros cada 15 días.

El estudiante en práctica tendrá como objetivos:

Mediar y sistematizar las propuestas legislativas surgidas en cada mesa de trabajo.

Revisar panorama actual con relación a políticas públicas vinculadas a la discapacidad y/o síndrome de Down

Las tareas específicas que se requerirá cumplir:

- Desde rol de mediador:

Asistir a una capacitación (profundización de temáticas y capacitación en herramientas).

Apoyo en reuniones de Mesas de trabajo: mediar turnos, recoger opiniones, etc.

Reunir el material necesario previo a cada reunión de Mesa de trabajo.

Recoger la información obtenida en la Mesa de trabajo mediada, en documentos Excel.





Desde rol de sistematizador:

Organizar toda la información obtenida en cada Mesa de trabajo

Preparar documentos resúmenes que permitan continuar con la discusión en los siguientes encuentros.

Análisis de encuestas.

Preparar documentos informativos para la comunidad acerca del proceso en desarrollo.

Participar de reuniones de equipo.

Desde rol de investigación

Revisar y documentar el panorama actual de políticas públicas en torno al síndrome de Down.

Colaborar en la investigación tipo Policy brief en torno al síndrome de Down en Chile.

Realizar nexos entre las discusiones surgidas en cada mesa de trabajo participativa.

Cabe destacar que en todas las tareas asignadas habrá un equipo de profesionales apoyando el proceso, permitiendo un aprendizaje interdisciplinario con un espíritu de colaboración y apoyo mutuo.

El proyecto que aquí realizaremos tendrá un impacto importante en la sociedad, especialmente en las personas con síndrome de Down.

Asignación monetaria: \$100.000